



淡路島

国営明石海峡公園 News Release

Akashi Kaikyo National Government Park – Awaji Island

2024年3月28日

100 品種 15 万本の

チューリップ

が見頃になりました！



大地の虹(南花壇)2024年3月27日撮影

淡路島国営明石海峡公園では、100 品種 15 万本のチューリップが、見頃になりました。見頃のピークは今週末から来週末(4/7(日))頃で、その後は遅咲きの品種がご覧いただけます。

また、色とりどりのチューリップのほか、園内各所で300品種の桜もご覧いただけます。

その他、大地の虹北花壇や入場ゲート前でミニチュア風車の展示のほか、3/30(土)・31(日)・4/6(土)・7(日)には「オランダ衣装体験」を開催(雨天中止)。本場オランダの雰囲気が楽しめます。

淡路島国営明石海峡公園のチューリップを是非ご紹介いただきますようお願いいたします。



ポプラの丘(桜を背景に)



お問い合わせ先

明石海峡公園管理センター 樽尾・佐藤

TEL: 0799-72-2000

FAX: 0799-72-2100

ホームページ: <https://www.awaji-kaikyopark.jp/> 最新情報は“明石海峡公園”で検索。

この資料や画像はメールでお送りできますのでお問い合わせください。